

El desfile de la fantasía

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 26 de febrero de 2017, domingo.



Con más grupos coreográficos que ningún otro año y más participantes, el desfile de Carnaval, celebrado el sábado por la tarde convirtió a Cartagena en una ciudad llena de fantasía donde no faltaron los ritmos caribeños.

El gran desfile, que duró cerca de unas cinco horas, sacó a miles de vecinos a la calle para disfrutar de una fiesta en la que no falta ni la música ni el buen humor. Los más jóvenes salieron de casa ataviados con los disfraces que llevan meses preparando. Había de todo: pandillas de 'super girls', animadoras, grupos de cirujanos, ratitas presumidas... que aprovecharon para ir al centro a disfrutar del desfile y de la música en vivo y después tomar algo en un bar y continuar la noche hasta bien entrada la madrugada. Hay que recordar que el Ayuntamiento permitió a los jóvenes reunirse anoche en la explanada junto al Erosky.

El desfile de la fantasía

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 26 de febrero de 2017, domingo.



Las actividades artísticas de sus países de origen y de sus ciudades

El desfile es un momento de alegría y de unión para todos los participantes

El desfile de la fantasía

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 26 de febrero de 2017, domingo.



El desfile de la fantasía

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 26 de febrero de 2017, domingo.

